令和6年度 岡山市立江西小学校 学校だより 7月号

なでしこ



今年も水泳の授業が始まりました。

5月30日に江西サポーターズとIPU学生に協力 していただき、6年生がプール掃除をして昨年度からの 汚れを落としました。

6月11日プール開き。実に気持ちよさそうに浮かんだりもぐったりしています。陸上では絶対にありえない、地面から離れたままでいられること、息ができなく



なること、力を抜けば浮かぶこと、体をうまく操れば進むこと、動きとタイミングを身に付ければ呼吸ができること・・・。どれも、水泳ならではの醍醐味です。

低学年は水に慣れる、中学年は泳ぎに慣れる、高学年は長く泳ぐ、といった学年の目標はありますが、自分にあった目標は一人一人違います。今は泳ぎが得意な児童も、目標達成を繰り返しながら上達してきたはずです。互いにアドバイスや応援をしあいながら各自の目標を達成し、一緒に喜びあえる水泳学習を目指します。







6/15(土)には、PTAクリーン作戦として有志の児童と保護者の方々が、溝掃除・運動場の 土入れ・草抜き・エアコンフィルター掃除・トイレそうじ・窓ふき・体育館そうじに汗を流しました。 保護者の方と一緒に作業をし、最後に飲み物を受け取る子ども達の表情がとてもうれしそうでした。 17日(月)のTV朝会で掃除の様子を全校児童に紹介し、学校をきれいに使おうと呼びかけました。 休日に朝早くからご参加いただきありがとうございました。また、役員の方には準備から片付けまで 大変お世話になりました。

江西サポーターズの皆さん ありがとうございます。

4月にご協力をいただいた江西サポーターズ「休み時間の支援」 第2弾がスタートします。総合遊具でのけが防止、廊下は右側を歩 くこと、時間を守って授業や掃除の開始、くつ・スリッパ・トイレ ットペーパー・学習用具など物を大切に使うこと。あいさつをする こと。良い言葉遣いをすること・・・。

「自分を見つめる」「人とつながる」「自分を高める」3つの力につながる姿を見つけたら、児童に「3つの力カード」を渡して褒めてください。ご協力よろしくお願いします。

熱中症に注意!暑い時期 はマスクを外して,水分 補給はしっかりと!!

